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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000972-01
Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. David Jurado Pajares, D.ª María Fernanda Blanco Linares, D. Julián 
Simón de la Torre y D.ª Leonisa Ull Laita, relativa a criterios seguidos por la Junta de Castilla y León 
para la concesión de una subvención de 1,3 millones de euros a la empresa Serpaa-Biomad, para 
su planta de Villazopeque (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de febrero de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/000972, 
formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. David Jurado Pajares, D.ª María 
Fernanda Blanco Linares, D. Julián Simón de la Torre y D.ª Leonisa Ull Laita, relativa a criterios 
seguidos por la Junta de Castilla y León para la concesión de una subvención de 1,3 millones de 
euros a la empresa Serpaa-Biomad, para su planta de Villazopeque (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de febrero de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares, María Fernanda Blanco Linares, Julián Simón de la Torre y 
Leonisa Ull Laita, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta 
para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo:

ANTECEDENTES

El 5 de noviembre de 2010, el Presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente 
Herrera, inauguró las instalaciones de la cooperativa Serpaa-Biomad, planta de biomasa 
situada en la localidad burgalesa de Villazopeque.

Esta empresa realiza la deshidratación de forrajes y alfalfas para consumo animal y 
produce combustible vegetal para uso doméstico, abasteciéndose para ello de los propios 
socios de la cooperativa.
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La inversión inicial de esta iniciativa empresarial supuso 5,8 millones de euros, de los 
que la Junta de Castilla y León subvencionó casi 1,3 millones de euros. Otros organismos 
e instituciones que colaboraron en su financiación fueron el Ente Regional de la Energía, 
con 280.000 euros y la Diputación Provincial de Burgos, con algo más de 200.000 euros.

En su inauguración, el Presidente Herrera calificó esta iniciativa empresarial como 
"una mejora en la competitividad de la producción agraria" y como "un impulso al progreso 
regional y a la mejora de las oportunidades de desarrollo económico en el medio rural de 
Castilla y León".

Sin embargo, la realidad es que la planta de Serpaa-Biomad en Villazopeque lleva 
meses cerrada y atraviesa una situación de extraordinaria dificultad económica, lo que hace 
presagiar el peor de los finales para esta corta iniciativa empresarial.

Esta situación no resta importancia a que en el escaso tiempo que esta planta ha 
funcionado, ha recibido subvenciones públicas por un importe de más de 1,7 millones de 
euros, lo que demuestra el poco rigor de las administraciones que participaron a la hora 
de conceder ayudas públicas, especialmente de la Junta de Castilla y León, que aportó la 
mayor parte de las mismas.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista formula las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué criterios siguió la Junta de Castilla y León para la concesión de una 
subvención de 1,3 millones de euros a la empresa Serpaa-Biomad para su planta de 
Villazopeque (Burgos)?

2. ¿Qué datos o estudios de viabilidad de la empresa avalaron la concesión de 
tan cuantiosa ayuda?

3. ¿Qué medidas piensa tomar la Junta de Castilla y León ante la difícil situación 
económica que atraviesa la empresa, teniendo en cuenta la importante subvención 
otorgada?

Valladolid, 8 de enero de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: David Jurado Pajares,

María Fernanda Blanco Linares,
Julián Simón de la Torre y
Leonisa Ull Laita
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